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东方经济论坛新闻

2016年7月4日，塔斯社

滨海边疆区预计从东方经济论坛签订投资协议总额不少于1000亿卢布

弗拉基米尔·米克卢舍夫斯基在塔斯社和人民日报社主办的中俄媒体路演与会者讲话
中说出这样的声明。因此，第二届东方经济论坛签署的投资协议的金额应不会低于去
年。http://tass.ru/ekonomika/3427275

2016年7月4日，彼得罗巴甫洛夫斯克晚报

堪察加开始挑选准备在东方经济论坛推介自己投资项目的企业家

“参与评选必须在东方经济论坛官网填写表格，并发送附加材料。外国投资者可用英
语准备文档”，- 堪察加边疆区投资和创业署说。http://www.vestipk.ru/?id=33568

2016年6月30日，www.primgazeta.ru

东方经济论坛投资项目申请接收时间延长至7月10日

据远东发展部数据，目前已提交46份投资项目申请，其中大部分处于实施阶段。大多
数项目涉及到渔业，物流，农业，有色冶金，旅游等领域。项目投资总额为1.1万亿卢
布。投资需求总量 - 3760亿卢布。大多数项目计划在滨海边疆区和哈巴罗夫斯克边
疆区境内实施。http://primgazeta.ru/news/accepting-applications-investment-east-economic-forum-have-
extended

2016年6月30日，www.forumvostok.ru

人力资本的发展将在东方经济论坛上讨论

力资本的发展是东方经济论坛议题之一。论坛进行小组讨论“为投资者提供人力资源：
交钥匙解决方案”。 

远东面临着劳动力短缺的问题。据远东人力资本发展署署长瓦连京·季马科夫说，地区
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经济发展促使许多行业的就业人数显著上升。到2021年优先发展区和符拉迪沃斯托克自
由港的新企业将创造超过47000个工作岗位。为优先发展区和符拉迪沃斯托克自由港企业
提供专业人才是远东发展的重要任务。http://bit.ly/29b2l67

2016年6月28日，新浪财经

尤里·特鲁特涅夫宣布俄罗斯和中国计划在东方经济论坛签署两个项目

中国新浪网援引尤里·特鲁特涅夫讲话，宣布签订启动俄罗斯远东两个项目的协
议。文件应该在东方经济论坛举行期间签署。http://finance.sina.com.cn/roll/2016-06-28/doc-
ifxtmses1339530.shtml

2016年6月28日，www.forumvostok.ru

东方经济论坛将推介远东自然保护区和国家公园

俄罗斯自然资源部部长希尔盖·顿斯科伊说：“将包括几乎所有大项目，既有现有
的，又有将来的自然资源开采项目。特别是受到保护的地域:位于远东的国家公园，自
然保护区。我们希望这些独特的地方可以吸引更多的游客”。 

论坛期间俄罗斯联邦自然资源部长也介绍了生态旅游项目。“远东经济投资潜力都是
基于独特的自然潜力。通过地区自然资源把经济和环境目标结合起来”，- 顿斯科伊
说。http://bit.ly/29y2Tm1

2016年6月28日，www.forumvostok.ru

东方经济论坛将促进远东旅游业发展

“远东旅游业是经济发展、创造就业岗位和新的基础设施的主要动力之一。对于旅游
业来说远东是资源，对远东来说，这是区域投资并促进经济增长”，- 联邦旅游局副
局长希尔盖·科尔涅耶说。

据他介绍，论坛应帮助旅游业成为新的业务联系的重要平台。东方经济论坛期间旅游
议题将是主要议题之一。http://bit.ly/297W0ql

远东国家政策

2016年7月1日，国际文传电讯

日本和中国公司对俄罗斯项目的兴趣不断增长

日本和中国计划向符拉迪沃斯托克东方经济论坛派遣代表团，其中包括“可以做决定
的真正的玩家”，- 远东联邦区总统特使尤里·特鲁特涅夫说。

“俄日直接的关系一直在不断的变化。日本企业（对俄罗斯项目）的兴趣越来越浓”，- 
副总理说。http://www.interfax-russia.ru/FarEast/news.asp?id=740633&sec=1671

2016年6月30日，www.minvostokrazvitia.ru

尤里·特鲁特涅夫：州长应该在自由港的发展中起重要作用

远东和贝加尔地区投资项目实施问题小组委员会会议上尤里·特鲁特涅夫责成出席会议
的远东州长组织自由港管理工作。
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“远东发展部和我亲自领导符拉迪沃斯托克自由港监事会。我们必须要快速，不能失去
节奏，要考虑清楚，如何组织每个地区的管理体系”，- 尤里·特鲁特涅夫强调。据特
使说，州长应该在自由港的发展中起重要作用。“请为责任做准备。我将来进行了解，
一起工作。但是为了说明制度是有效的，有必要每天都做。区域发展的负担会增加。我
会紧密关注发展动态”，- 他强调。http://minvostokrazvitia.ru/press-center/news_minvostok/?ELEMENT_
ID=4409

2016年6月30日，www.minvostokrazvitia.ru

议员投票赞成发展渔业的投资额度 

联邦委员会批准《关于渔业和保护水生生物资源》法修订法案，以及完善水生生物资源
开采（捕捞）配额分配的俄罗斯联邦单独法令。根据投票结果，法案以送往总统签署。 

根据法律，引入了以投资为目的的水生生物资源开采（捕捞）配额新的行业发展机
制。投资者在获得捕鱼权时承担购买俄罗斯船只或建立水产品加工能力的义务。因
此，实施配额将有助于更新船队和沿海基础设施的现代化建设。 

该法案还规定，增加固定配额期限从10年到15年。http://minvostokrazvitia.ru/press-center/news_
minvostok/?ELEMENT_ID=4408

 
2016年6月29日，“远东资本”

远东投资者矿产资源开采税优惠将从7月1如起实施

对在远东联邦区投资生产至少5千万卢布的远东投资者实施的税收优惠法律将在
2016年7月1日生效。从当日起可以享受矿物开采税减免。http://dvkapital.ru/regionnow/
dfo_29.06.2016_8435_lgoty-po-ndpi-dlja-investorov-na-dalnem-vostoke-nachnut-primenjat-s-1-ijulja.html

2016年6月27日，塔斯社

尤里·特鲁特涅夫：人们必须明白，不必离开远东

尤里·特鲁特涅夫专访：日本和中国参加东方经济论坛的前景，中俄商务合作和远东发
展。  

“在国际的支持下远东现在有超过200家企业在进行建设，需要工作人们去工作。他们
必须明白，不必离开远东。今年开始了这样的转变，已经越来越少的人离开，数十倍的
减少”，- 尤里·特鲁特涅夫说。http://tass.ru/opinions/interviews/3403266

远东经济

2016年7月4日，俄新社新闻

普京签署了批准俄越石油公司(Rusvietpetro)工作协议的法律

俄罗斯总统弗拉基米尔·普京签署了批准俄罗斯联邦和越南内阁之间关于在俄越石油
公司(Rusvietpetro)框架下在俄罗斯境内实施地质勘探，石油和天然气开采的进一步
合作的协议的联邦法律。http://ria.ru/economy/20160703/1457370893.html#ixzz4DQYI8bMM
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2016年7月1日，俄新社新闻 

远东发展基金将对三个新项目拨款46亿卢布

俄罗斯联邦政府远东投资项目实施分委会又挑选了3个投资项目，将得到远东和贝加尔地
区发展基金融资，尤里·特鲁特涅夫说。

哈巴罗夫斯克边疆区物流枢纽“俄罗斯邮政”57亿卢布（基金投资 - 18亿卢布），别洛
戈尔斯克大豆深加工工厂二期和三期建设58亿卢布（基金投资 - 21.4亿卢布）和湖泊采
矿选矿厂交通基础设施建设729亿卢布（基金投资 - 6.3亿卢布），获得远东发展基金优
先融资。然后，关于湖泊采矿选矿厂决议暂时被推迟：“项目包括位于贝加尔湖不远处
的铅，锌矿石加工。有必要仔细检查矿场是否位于贝加尔湖保护区”，- 尤里·特鲁特涅
夫说。如果没有发现的风险，那么湖泊采矿选矿厂将获得融资，如果发现风险，项目将
被拒绝。http://ria.ru/economy/20160630/1455099205.html#ixzz4D94kfgJq

2016年6月30日，www.interfax-russia.ru

远东发展部期待在自由港模式发展后外资进入远东各港口

联邦委员会批准了关于符拉迪沃斯托克自由港的联邦法律和关于社会经济优先发展区的
联邦法律修正案。 

根据该文件，自由港模式将出现在哈巴罗夫斯克边疆区（瓦尼诺市辖区），萨哈林
州（科萨科夫城区），堪察加边疆区（堪察加彼得罗巴甫洛夫斯克），楚科奇自治
区（佩韦克）和滨海边疆区（拉佐夫市辖区）。http://www.interfax-russia.ru/FarEast/news.
asp?id=740302&sec=1679

 
2016年6月30日，www.interfax-russia.ru

自由港模式有助于哈巴罗夫斯克边疆区吸引更多投资

“哈巴罗夫斯克边疆区瓦尼诺区自由港模式的确立将进一步创造2600个工作岗位并吸
引投资超过400亿卢布”，- 政府新闻中心宣布。目前该区已经实施多个投资项目，包
括“Sahatrans”公司终端建设。http://www.interfax-russia.ru/FarEast/news.asp?id=738998&sec=1671

远东发展新机制：成功案例

2016年7月1日，www.interfax-russia.ru

雅库特将在东方经济论坛上提出建立疗养院的项目

雅库特当局希望找到投资者建立“Abalov”共和国疗养院，位于梅金诺-坎加拉斯斯克
区。“Abalov”项目 - 在现有康复医疗中心和“索斯诺夫卡”疗养院的基础上建立现
代化的疗养中心。 

项目计划建设：120人的治疗和康复设施，60张床位的疗养大楼，食品区等基础设
施。http://www.interfax-russia.ru/FarEast/news.asp?id=740642&sec=1671
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2016年6月29日，俄新社新闻

印度投资者对滨海边疆区“米海洛夫斯基”优先发展区感兴趣

“你们的法律对我们是一个极大的兴趣，并提供新的机会。“米海洛夫斯基”优先发展
区优先投资方向是农业。印度投资者对该优先发展区的发展感兴趣”，- 印度全权代表大
使潘卡季·萨兰说。http://ria.ru/economy/20160629/1454006798.html#ixzz4D8oa5fcu

2016年6月29日，www.interfax-russia.ru

白令优先发展区居民企业将在楚科奇兴建新的生活垃圾填埋场，年处理35000立方。

阿纳德尔运输公司将在楚科奇兴建新的生活垃圾填埋场，年处理35000立方，总投资额
2400万卢布。远东发展集团（符拉迪沃斯托克自由港和远东优先发展区项目管理公司）
同阿纳德尔运输公司周三签署了相应的协议。

此外，远东发展集团同AKSU公司签署了关于阿纳德尔城区污水处理厂现代化的协议，公
司对该项目预计投资超过2700万卢布。完成现代化改造后，饮用水处理工艺将在自动化
模式下进行。

这两个项目将在白令优先发展区框架下实施。http://www.interfax-russia.ru/FarEast/news.
asp?id=739774&sec=1671

 
2016年6月28日，www.ysia.ru

勒拿河大桥计划在6年内建成

俄中委员会政府间会议上签署了最终协议，勒拿河大桥将在未来六年内建成，或许更早。 

“早在2014年我们就已经同中国企业进行了会谈。雅库特政府对协议和文件的准备做了大
量的工作。我们在各领域发展合作”，- 雅库特投资促进事务总经理阿列克谢·扎戈连科
说。

此前共和国元首叶戈尔·鲍里索夫在北京参加了俄中投资合作政府间委员会第三次会
议。会议由俄罗斯第一副总理舒瓦洛夫和中国国务院副总理张高丽主持，审议并列入
66个联合投资项目，总额约900亿美元，包括三个在雅库特境内实施的项目。http://ysia.ru/
glavnoe/most-cherez-lenu-planiruyut-postroit-v-techenie-shesti-let/


